

FEB Unimal dan SEGi University Teken Kerjasama Secara Online



Kerjasama Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh dengan SEGi University, Malaysia, yang diikuti sejumlah universitas lain di Indonesia, Selasa (19/5/2020). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe– Sejak wabah Covid-19 merebak, segala kegiatan di kampus berlangsung secara online. Bukan saja perkuliahan, penandatanganan kerja sama pun dilakukan tanpa harus bertatap muka secara langsung dalam satu ruangan.

Itulah yang dilakukan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh dengan SEGi University, salah satu perguruan tinggi swasta di Malaysia. Setelah melakukan serangkaian pembahasan sebelumnya, akhirnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh serta SEGi University menandatangani perjanjian kerja sama, Selasa (19/5/2020).

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Dr Hendra Raza, kerja sama kedua lembaga tersebut difasilitasi oleh Asosiasi Dosen Akuntansi Indonesia (ADAI). “Kegiatan online ini juga dihadiri beberapa universitas yang ada di Indonesia,” ungkap Hendra Raza, Rabu (20/5/2020).

Hendra menegaskan bahwa kerja sama tersebut bukan hanya di atas kertas. Dalam tahun ini, implementasi kerja sama tersebut diharapkan berjalan dalam berbagai bentuk, seperti kerja sama internasional (*international collaboration*), program pengembangan staf dan observasi kelas (*staff development program and class observation*), program pertukaran mahasiswa, dosen tamu, ceremony, pidato ilmiah, beasiswa kompetisi, seminar, gelar wicara secara langsung (*live talkshow*), dan masih banyak lagi.

Selain Hendra Raza, dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh juga diwakili oleh Dr Wahyuddin dan Indrayani MSi, keduanya adalah dosen akuntansi di Universitas Malikussaleh. Sedangkan penandatanganan *memorandum of understanding* (MoU) dilakukan Hendra Raza selaku Dekan FEB Universitas Malikussaleh serta Roslan bin Othman sebagai Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Kerjasama Internasional SEGi University.

Berdasarkan keterangan di situsnya, [SEGi University](#) adalah sebuah perguruan tinggi swasta besar di Malaysia yang terletak di Kota Damansara, Petaling Jaya, Selangor. Selain itu, mereka juga memiliki kampus di Kuala Lumpur, Subang Jaya, Penang, dan Serawak. Universitas yang berdiri sejak 1977 itu memiliki lebih dari 25.000 mahasiswa.[ayi]

Tanggal: 20 May 2020

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Ekonomi Unimal](#), [Kerja Sama](#), [International Conference](#), [Unimal Hebat](#),